

16.11.2021 um 18:15 Uhr

hr3 MOMENT MAL



Ein Beitrag von

Alexandra Becker,

Katholische Pastoralreferentin, Pfarrei St. Franziskus, Frankfurt

## Treue Kraniche

*Moderator/in: Hier und da hat man sie in den letzten Tagen in Hessen noch am Himmel gesehen oder gehört: Kraniche auf dem Weg von Skandinavien ins warme Spanien. Die meisten haben es schon in den Süden und ins Warme geschafft. Alex Becker von der katholischen Kirche: Du freust dich immer, wenn du diese Vögel am Himmel siehst und denkst beim Kranich nicht nur ans Fernweh, richtig?*

Genau. Mich faszinieren diese Tiere schon immer. Ich mag, wie sie da in Formation am Himmel fliegen. Und ihr Schreien find ich echt einzigartig. Und neulich ist mir aufgefallen: Über die Kraniche steht sogar etwas in der Bibel.

*Was steht denn in der Bibel über die Kraniche?*

Im Alten Testament steht: Der Kranich macht ein klagendes Geräusch (vgl. Jesaja 38,14). Das hätte ich vorher nicht so gesagt, dass der Schrei wie eine Klage klingt, aber ich finds passend. Und an einer anderen Stelle steht: Der Kranich kommt immer zur gleichen Zeit wieder. Er ist also treu. Und der Kranich als Symbol für Treue – das passt für mich richtig

*Wieso passt das für dich zusammen, der Kranich und die Treue?*

Mich macht sein Geschrei immer irgendwie ein bisschen melancholisch. Da gehen mir oft so grundsätzliche Fragen durch den Kopf. Zum Beispiel: Bin ich mir denn selbst treu? Hab ich dieses Jahr die richtigen Entscheidungen getroffen? Versuch ich nur anderen zu gefallen oder leb ich so, wie ich es wirklich will? Ich find's wichtig, mir ab und zu solche Fragen zu stellen. Auch deshalb hab ich mich gefreut, den Kranich mal wieder am Himmel zu sehen.